

# ゴン だ よ り



## 読書のし過ぎも よくないの!?

最近読んでる本の中に・・・小中学生の学力と読書との関係の調査結果が載っていました。(途中までの紹介になります)  
小学生低学年まで: 読み聞かせや自分での読書 多いほど◎  
小学校高学年、中学生: 2時間までの読書◎ 2時間以上▼  
もちろん、読書ゼロでは学力向上はのぞめません。特に小さいころの読書は字を覚える、知識や事柄を理解することにも役立ちますが、物事を関連づけて考える力や豊かな感情を育むことにも大きな影響を与えています。それは分かるのですが、大きくなってから2時間以上の読書は学力をあげるのに役立っていない・・・とはどういうことでしょうか。ズバリ、教科学習の時間が減ってしまうことがあります。なるほど言われてみれば、その通りですね。小さいころは読めば読むほど知識も増えて、学校での勉強やテストでも困るような段階まではいきません。学年が上がるにしたがって、教科ごとに深く考える力が求められます。その練習をする時間が削られてしまうと学力が伸びないということです。だから、いっぱい読書しているのに何で…になってしまいます。両方のバランスのよい読書時間は毎日30分~1時間半 くらいのようです。何千人の子供たちの調査から出たものですので信頼できると思います。(今年の9月に出たばかりの本です) このバランス、いろんなことにもあてはまりそうですね。その時々で一番大事にしているもの、目標は変わっていて当然ですが、今は〇〇に集中して、目標に向かうときだから、こちらはほどほどにという判断、切り替えをしていきたいですね。(本の内容 続きはまた)

**☆頭の体操** このあと 30秒で 5こ いえるかな。 スピードで れんそう 連想

こはるびより → コスモス → ももえちゃん → → → → → → →

11月

日	月	火	水	木	金	土
				1	2	3
4	5	6	7	8	9	10
11	12	13	14	15	16	17
18	19	20	21	22	23	24
25	26	27	28	29	30	

3日四谷大塚全国テスト

授業日 休日ご確認ください

☆かけっこ教室 次回は

11月は25日 を予定しています

4			
	1		
	2		1

☆ 全国小学生統一テスト 11月3日(土) お疲れ様でした!!